

吉小だより

学校通信 第4号
令和元年6月27日

吉浜小学校の目指す子ども像

ふるさとに誇りをもち、ともに学んで未来を拓く吉浜っ子

○ともに学びを深めようとする子
○主体的に活動できる子

○感謝する心をもつ子

梅雨の季節となりました。新学年の生活にすっかり慣れた子どもたちは、さまざまな学習活動や学校行事により、充実した学校生活を送っています。ぐずついた天気を跳ね飛ばすかのような、元気な吉浜っ子の笑顔がまぶしいです。日によって気温が大きく変わり、体の疲れも出てくる頃です。子どもたちの体調に、しっかり気を配っていきます。また、6月から7月は小学生の交通事故が多い月です。ご家庭でも交通安全に十分気を付けるよう、ご指導をお願いいたします。



全校児童で航空写真を撮影しました。

6月4日(火)に、全校児童による6年に1度の航空写真を撮影しました。全校児童と全職員が、赤・青・黄色のエプロンを身に付け、運動場に描かれた巨大な校章の図形の線上に立ちました。やがて撮影機が飛んできて、あっという間に撮影が終了しました。ここでも吉浜っ子は、スムーズに隊形づくりができて感心しました。記念すべき令和元年に、吉浜っ子全員で協力し合い、すてきな写真ができました。



ラトヴィア放送合唱団 訪問ミニコンサートが行われました。

6月5日(水)に、音楽の国として名高いラトヴィアから、世界一の合唱団と称されるラトヴィア放送合唱団の皆さんが来校され、3年生から6年生の子どもたちに合唱を披露してくださいました。午前中に学校に到着された皆さんは、体育館での発声練習で声の響きを確認した後、本校の給食や高浜名物味噌饅頭を召し上がり休憩をとられました。そして、午後から体育館での演奏会に臨まれました。合唱は全てアカペラで、高音から低音まで幾重にも重なる安定した響きのハーモニーがすばらしく、表現力豊かな演奏に感動しました。声で楽器や風などの音も表現し、合唱の極限を超える演奏に圧倒されました。質問タイムでは、興奮冷めやまぬ子どもたちの質問に丁寧に応えてくださり、楽しい一時を過ごしました。最後は、団員の皆さんが吉浜小学校の校歌を日本語で、しかも伴奏も声で表現してください大感激、子どもたちも一緒に校歌を歌って幕を閉じました。音楽は世界の共通語、音楽を通して、心豊かな吉浜っ子が育ってくれることを願います。



交通安全教室が行われました。

1年生から3年生は、6月6日(月)に、交通安全教室を行いました。昨年は、雨天のため中止でしたが、今年は暑いほどのよい天気となりました。1・2年生は、ダンプカーの左折巻き込み実験を見学し、ぺちゃんこになった自転車の様子から事故の恐さを実感しました。3年生は、自転車の安全な乗り方を実践しながら学習しました。碧南警察署はじめ交通安全協会、市役所の方々など多くの皆様からご指導をいただき、交通安全への気持ちが更に高まりました。



福祉実践教室「車椅子体験」と「ガイドヘルプ」の学習をしました。

3年生は、総合的な学習の時間に、「みんなな笑顔『やさしさ』見つけたい」というテーマで、福祉を学んでいます。6月5日（水）は「車椅子体験」、17日（月）は目の不自由な方のための「ガイドヘルプ」について学びました。

「車椅子体験」の学習では、事前に子どもたちは交代で、終日車椅子で学校生活を送る体験をしてきました。その学びを生かして、講師の鈴木たか子様質問をしたり、階段の上下をグループで体験したりして、車椅子の学習を深めました。また、「ガイドヘルプ」の学習では、講師の藤浦和子様をはじめ4名の方々に、ガイドの仕方を実践を交えて教えていただきました。困っている方を見かけたら、自分にできることがさっとできるようになってほしいと思います。



鬼瓦のランプシェードを作りました。

6年生は、6月11日（火）に、鬼みちまつりに向けて、鬼師さんのご指導の下、鬼瓦のランプシェードを作りました。どの子どもも自分で描いたデザインを基に、大変集中して制作し、さまざまな表情の鬼面のランプシェードができました。これから乾燥させ鬼師さんに焼成していただいで完成します。点灯が楽しみです。



団結と感動、一人一人が最高に耀く緑の学校になりました。

5年生は、6月14日（金）・15日（土）に、愛知県旭高原少年自然の家、緑の学校に出かけました。過ごしやすい気候で、山の自然を堪能しました。一日目は、五平餅作り体験、飯ごう炊さん、キャンプファイヤーを行いました。天気にも恵まれ、キャンプファイヤーでは、各学級の一致団結した見事なスタンプで大いに盛り上がり、感動的なファイヤーとなりました。二日目は、前夜の雨でウォークラリーはできませんでしたが、クラフト作りと、安全な道でのハイキングを全員で楽しみ、充実した活動になりました。一人一人が最高に耀くCOLORSに向けて、更に成長した二日間でした。



歴史を学び、絆を深め、心に残る修学旅行になりました。

6年生は、6月21日（金）・22日（土）に、奈良と京都へ修学旅行に出かけました。法隆寺、東大寺、奈良公園、金閣寺、清水寺、そしてバスによるコース別学習では、生八つ橋作り体験、寺社巡り、太秦映画村、念珠作り体験に分かれて出かけました。どの子どもも事前学習がしっかりできていたので、実物を見て感動していました。また、全員が時間を守り、速やかに行動する姿、班で助け合ったり、やさしく声をかけ合ったりする姿、きちんと御礼が言える姿に、旅館の方やバスの乗務員さんも感心してみえました。また、進んで食器を片付けたり、スリッパや座布団を整頓したりする姿も随所で見られ、吉浜っ子はどこへ行っても大変立派でした。

